

Düsseldorf, 02.01.2021

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

in Erfüllung unserer traurigen Pflicht teilen wir euch mit, dass unser geschätzter Kollege

Thomas Apel



am 31.12.2020 im Alter von nur 56 Jahren nach kurzer schwerer Krankheit verstorben ist.

Kollege Thomas Apel war Vorsitzender unseres EVG Ortsverbandes Düsseldorf, er war ehrenamtliches Mitglied im Vorstand des DGB Düsseldorf Bergisch Land und Mitglied des Aufsichtsrats Eisenbahner-Bauverein eG Düsseldorf.

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft verliert mit Thomas Apel einen engagierten Kollegen. Seinem Wirken gebührt unser Dank und unser Respekt. Wir werden unserem Kollegen Thomas ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Beisetzung unseres Kollegen Thomas Apel findet im engsten Familienkreis statt.

In stiller Trauer

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft EVG
Landesverband Nordrhein-Westfalen
Geschäftsstelle Düsseldorf